

Rendezvous mit deinem Heiligen Blechle



Sie wollen Ihre Kunden, Geschäftspartner, Mitarbeiter oder die Presse zu einer Präsentation oder Probetour einladen? Oder Ihren Stammkunden Ihren Dank für Ihre uneingeschränkte Treue erweisen?

Wir haben den idealen Boxenstop für Sie!

Wir bieten Ihnen die Location, das passende Arrangement und unser schönes Hotel FederWERK am Standort St. Georgen, der so einiges zu bieten hat. Die Nähe zu Österreich und der Schweiz sowie Frankreich sind optimal für Probefahrten und Tagesausflüge, schöne Erinnerungsfotos und, um einfach einmal wieder unbeschwerter Freiheit zu genießen. Gerne beraten wir Sie über diverse Möglichkeiten und / oder organisieren diese für Sie.

Die Anreise kann ab 15.00 Uhr erfolgen.

Die Lieblinge parken in unserer abgeschlossenen Garage, in der auch das komplette Event stattfindet.

(Anhand den hier gezeigten Originalfotos können Sie sich gerne orientieren)

Begrüßungsaperitif mit anschließendem 4-Gänge-Verwöhnmenü neben und mit ihrem heiligen Blechle. Auf Wunsch servieren wir die passende Weinbegleitung (Aufpreis) Das Frühstück servieren wir im lichtdurchfluteten Restaurant FeinWERK.

Der Check-out erfolgt bis 11.00 Uhr – oder Sie buchen einfach eine Verlängerungsnacht.

Des Weiteren stehen Ihnen 3 indoor und 2 outdoor E-Tankstellen zur kostenfreien Nutzung zur Verfügung.

Wir organisieren gerne alles rund um einen unvergesslichen Aufenthalt.

Melden Sie sich einfach unter:
07724-8849100 oder - 460
oder unter:
vertrieb@federwerk.com

Ich freue mich auf SIE!
Laila Leone-Hoffmann



Gerne organisieren wir für Sie und empfehlen:

- Besuch und exklusive Führung des Hoteleigenen „ Herrmann-Papst-Museum“ in St. Georgen - direkt gegenüber vom Hotel
- Besuch des FAB – St. Georgen:
Technikmuseum am Bahnhof – Ausstellung technischer Kulturgüter wie Oldtimer, Motorräder, Dampfmaschinen, Motoren und Traktoren
- Besuch der Autosammlung Steim in Schramberg
- Gin- und / oder Whisky Tasting im Hotel FederWERK

Die schönsten Strecken für eine Tour mit dem Auto quer durch den Schwarzwald

Bundesstraße 500 – Die Schwarzwaldhochstraße

Die Bundesstraße 500 führt von Baden-Baden ausgehend zunächst in den nördlichen Schwarzwald und schlängelt sich dann auf malerischen Serpentinaufstiegen hinauf bis zur Hornisgrinde, der höchsten Erhebung in der Region. Der nördliche Abschnitt endet bei Freudenstadt und nimmt erst wieder ab Triberg seinen Verlauf in südliche Richtung auf. Vorbei an den höchsten Wasserfällen Deutschlands geht es über Furtwangen mit dem berühmten Uhrenmuseum bis Titisee-Neustadt und entlang des Schluchsees dann in südlicher Richtung aus dem Schwarzwald hinaus.

Bundesstraße 33 – Kinzigtal

Die Bundesstraße 33 zweigt bei Offenburg noch außerhalb des Schwarzwaldes von der Bundesstraße 3 ab und folgt dann weitestgehend der Kinzig in den Schwarzwald hinein. Vorbei an malerischen Ortschaften wie Biberach oder Haslach bis nach Hausach, wo das Kinzigtal in Richtung Triberg verlassen wird. Hier fungiert die Bundesstraße 33 als Verbindungsstück zwischen den beiden Abschnitten der Bundesstraße 500.

Bundesstraße 294 – Die Ostseite des Schwarzwaldes

Die Bundesstraße 294 trifft südlich von Pforzheim auf den Schwarzwald und führt zunächst an der Ostflanke bis nach Freudenstadt, wo sie leicht nach Westen hin abknickt und bei Hausach einige Kilometer zusammen mit der Bundesstraße 33 verläuft. Im weiteren Streckenverlauf führt sie bis nach Freiburg im Breisgau. Diese Strecke zeichnet sich durch besonders abwechslungsreiche Landschaften aus. Während man vor allem im nördlichen Abschnitt die Aussicht auf die schwäbische Alb genießen kann, besticht der südliche Teil der Strecke mit atemberaubenden Aussichten auf die Rheinebene und die dahinter liegenden Vogesen.

Weitere empfehlenswerte Routen

Empfehlenswert sind weiterhin die Bundesstraße 317, welche direkt unterhalb des Feldberges entlang führt, die Bundesstraße 462 als Alternativroute zum nördlichen Abschnitt der Bundesstraße 500 sowie die Bundesstraße 28 von Freudenstadt bis Oberkirch